

令和5年度ひだまり通常総会及び第1回研修会を開催

～意外に知らない、お米の世界～

安房農業事務所改良普及課 令和5年3月20日発

当事務所がその活動を支援している、安房地域女性農業者組織「ひだまり」(※)が、3月15日に令和5年度通常総会と、経営・生活改善手法の習得のための情報交換を目的とした第1回研修会を開催し、会員7名が参加しました。研修会では、精米事業や米加工事業などを営む会員を講師に、経営訪問を実施しました。乾燥調製施設、精米施設、貯蔵施設等を案内しながら講義をしてもらい、見慣れない設備を見た会員からは次々と質問が出ました。米価下落・生産費高騰など厳しい状況が続く米業界の中で活躍する力強い姿に、会員たちは感心している様子でした。また、「日頃食べているお米でも初めて知ることが多く新鮮な内容だった」との感想が聞かれました。

安房農業事務所では、農業が魅力的な産業になるよう、引き続き地域の女性農業者の交流やスキルアップを支援していきます。

※「ひだまり」は、普段交流が少ない安房地域の女性農業者の交流の場であるとともに、研修会・情報交換会により自身の経営管理能力向上を図る組織。



研修会では終始驚きの声があがっていました 地元酪農家とのコラボアイスの実食